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Protokoll der Jahreshauptversammlung 2014

Datum: 20.09.2014
Ort: Hotel „Germanenhof, 32839 Steinheim bei Bad Driburg
Beginn: 11 Uhr 15
Stimmberechtigte Teilnehmer: 18

1) Begrüßung durch den Präsidenten Heinz Jagdfeld
Heinz Jagdfeld begrüßte die Teilnehmer mit einer kurzen Ansprache ohne dramatische
Besonderheiten.

2) Findung des Protokollführers
Der Schriftführer Manfred Hemmersbach übernahm diese Funktion. Es gab
dagegen keine Einwände der Versammlungsteilnehmer.

3) Feststellung der Beschlussfähigkeit
Heinz Jagdfeld stellte die Beschlussfähigkeit der Versammlung fest.

4) Genehmigung der Tagesordnung, die vorher fristgerecht in der Ausgabe 1/2014
der ROVERDRIVE bekannt gegeben worden war.
Gegen die Tagesordnung gab es an sich keine Einwände. Herr Otto Müller
bat jedoch um das Vorziehen der Punktes“ Berichte der Typreferenten“

5) Tätigkeitsbericht des Präsidenten
Heinz Jagdfeld skizzierte noch einmal die Hauptereignisse in 2013/2014.

RETRO CLASSIC STUTTGART
TECHNO CLASSICS ESSEN. In Essen war im Rahmen der Zusammenarbeit
mit dem Holländischen ROCH erstmals ein Fahrzeug von dort, und zwar ein
„sportlich veredelter“P6 des ROCH-Präsidenten Herrn Löwik ausgestellt.
Beide Messen wären erfolgreich gewesen und sollen weiterhin bestückt werden.
Sie wären auch Auslöser für einen erkennbaren Anstieg der Mitgliederanzahl ge-
wesen.

INTERNATIONALES ROVER-TREFFEN LINZ/ÖSTERREICH
Einziger Teilnehmer aus Deutschland war Jörg Sylvester. Insgesamt wäre die
Teilnehmer-Anzahl sehr gering gewesen, was wohl auch an den saftigen
Teilnahmegebühren gelegen haben könnte.

OLDTIMER GP NÜRBURGRING
Trotz einer erfreulich großen Anzahl von kostenpflichtigen Voranmeldungen
wären nur Wenige erschienen. Am Wetter hätte es nicht gelegen haben können.

CLUBKONTO-UMSTELLUNG AUF DAS SEPA-SYSTEM
Heinz Jagdfeld schilderte die damit verbundenen Haken und Ösen, zumal die
nötigen Veränderungen nur online möglich gewesen wären. Die Schatzmeisterin
Doris Berger sei in dieser Phase, unterstützt u.a. von Frau Brombas und Reinhard
Stadthaus, über sich hinaus gewachsen. Nach einigen Verzögerungen habe dann auch
das Lastschriftverfahren für die Beiträge geklappt. Frau Berger benötige aber auch in
Zukunft noch Unterstützung. Da kam Claus Henckel, der auch in Köln wohnt, ins
Gespräch. Der war zu seinem Glück ein Teilnehmer der Versammlung.

INFO-TREFFEN MIT DEM ORGANISATIONSTEAM INTERNATIONALES
ROVER TREFFEN 2015, FRAU DOMBERT / HERR DONAH
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Frau Dombert und Herr Donah hätten schon bemerkenswert gute Vorarbeit für dieses
Treffen geleistet. Besonders das Thema „Teilnahmegebühren und sonstige Kosten“
seien sehr sorgfältig und zufrieden stellend angegangen worden.

6) Tätigkeitsbericht des Vize-Präsidenten
Tobias Wehrstedt outete sich als Bezugsquelle für die ROVER-Shirts und als
„mentale Stütze“ für den Präsidenten Heinz Jagdfeld.

7) Bericht der Schatzmeisterin Frau Doris Berger
Frau Doris Berger stellte ein Übersicht über die wichtigsten Einnahme-und
Ausgabeposten dar und war nicht glücklich darüber, dass sich der
Bestand auf dem Girokonto nicht unerheblich verringert habe.
Eine andere Aussage durfte von jemanden, der für die Finanzen verantwortlich ist,
auch nicht erwarten.
Der Grund dafür waren Sonderausgaben anlässlich der RETRO CLASSIC
STUTTGART 2014 und die Anschaffung der Gerätschaften für das Online-
Banking.

8) Bericht de Kassenprüfer
Keiner der Kassenprüfer war anwesend, so dass der Präsident Heinz Jagdfeld den
Bericht der Prüfer, Frau Brombas und Herr Martin Blum, welche diese Arbeit am
30.08.2014 durchgeführt hatten, vorlas. Beide hatten an der Kassenführung nichts
auszusetzen.

9) Bericht des Schriftführers Manfred Hemmersbach
Man bat den Schriftführer aus guten Gründen – die Zeit drängte etwas –
Das Protokoll der Jahreshauptversammlung 2013 nicht komplett vorzulesen.
Deshalb wurden nur die wichtigsten Punkte angedeutet und das auf Papier vor-
liegende Protokoll zum Durchlesen an die Teilnehmer weiter gereicht.

10) Bericht des Chefs der Öffentlichkeitsarbeit, Reinhard Stadthaus.
Reinhard Stadthaus machte u. a. folgende Aussagen zur von ihm gestalteten
ROVERDRIVE: Wegen der „Ausbreitung“ dieses Magazins auf Österreich und die
Schweiz ist die jetzige Auflage von 350 Stück pro Ausgabe etwas knapp.
Wegen der gewachsenen Bedeutung der ROVERDRIVE zeige sich auch ein größeres
Interesse seitens Inserenten. Derzeit seien es drei.
Die Intensität der Zuarbeiter an der ROVERDRIVE aus Österreich und der Schweiz
sei derzeit etwas schlapp. Aber er wolle da nachhaken.
Reinhard Stadthaus verabschiedete sich dann aus der bisherigen Position und nannte
die Herren Harder, Heuertz und Siebert als seine Nachfolger.
Der Präsident Heinz Jagdfeld bedankte sich bei Reinhard Stadthaus für die - so kann
man mit Fug und Recht sagen – außergewöhnlich tolle Arbeit für den
ROVER FREUNDE DEUTSCHLAND e. V. Wegen der gerade 18 Anwesenden
wurde die Chanche vertan, dass ca. .170 Mitglieder Beifall klatschen konnten.
Heinz Jagdfeld überreichte als kleines Dankeschön u. a. ein CORGI-Modell eines
schwarzen P 5 Saloon
Der Chronist kann sich nicht verkneifen voraus zu sagen, dass mit den Namen der
„Neuen“ Sachkompetenz, Sorgfalt und Begeisterung verbunden sind und wünscht
ihnen viel Glück und die nötige Unterstützung durch die Mitglieder.

11) Bericht des Web Masters Michael-Peter Börsig
Michael Peter Börsig bat um Verständnis dafür, dass wegen anderer, beruflich
bedingter Aufträge die Arbeit für die ROVER- Freunde etwas zu kurz gekommen sei,
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er aber jetzt wieder dran sei. Neue Web Seiten seien im Test, aber die
Berücksichtigung datenrechtlicher Vorschriften erfordere besondere Sorgfalt und
Vorsicht. Er gab auch technische Erklärungen zur Bildgestaltung im Internet ab. Im
Schnitt hätte die Homepage 1400 Besuche täglich, an Spitzentagen 4000 bis 5000.
Er bat zu berücksichtigen, dass die E-Mail-Kontakte bitte nur über die offizielle
Adresse roverinfo@gmx.net laufen sollten und nicht über seine private Adresse.

12) Entlastung des Vorstandes
Per Akklamation wurde der gesamte Vorstand mit 13 Stimmen und bei Enthaltung der
5 Vorstandsstimmen entlastet.

13) Vorschau des Präsidenten Heinz Jagdfeld auf die kommenden Veranstaltungen

RETRO CLASSIC STUTTGART 2015, 26.bis 29.03.2015
Hier wird noch die Nachfolge für Manfred Hemmersbach geklärt. Es geht um den
technischen Teil vor Ort. Den vorbereitenden Papierkram macht dieser weiter. Auch
ist das Thema „Teppichbodenpflicht“ nicht abgehandelt.

TECHNO CLASSICA ESSEN 2015, 15. bis 19.04.2015
Die Standbestückung soll wieder mit dem ROCH gemeinsam gemacht werden.
Ein neuer Teppichboden für die 37,5 m2 wurde von der Versammlung abgehakt.
Günter Schweppenstedde, der die Hauptarbeit in Essen seit Jahren hat, wird Angebote
einholen. Die Erstverlegung sollte nach seiner Empfehlung durch Fachleute erfolgen.
Auch dagegen gab es keinen Widerspruch.

INTERNATIONALES ROVER TREFFEN 2015, 15. bis 17.05. 2015
Dazu Näheres unter Punkt „Planungsstand IRT“

P4-TREFFEN, 23.05.2015

JAHRESHAUPTVERSAMMLUNG, 26.09.2015
Aus mehreren Vorschlägen ging als Veranstaltungsort Weilburg a. d. Lahn
als Sieger hervor.
Herr Christian Nebe machte sogar den Vorschlag, diese Veranstaltung auf seinem
Anwesen abzuhalten. Dieses Anwesen ist seit dem INTERNATIONALEN ROVER
TREFFEN 2003 noch in bester Erinnerung.

14) Bericht der Typ-Referenten
P 6
Herr Otto Müller berichtete von einer stark gestiegenen Nachfrage nach P 6 und
dafür nötige Ersatzteile. Auch zögen die Preise für den P6 deutlich an.

P5
Herr Joachim Siebert konnte für den P5 von ähnlichen Tendenzen berichten.
5 bis 6 neue Fahrer seien bekannt und es sei auch festzustellen, dass Interessenten,
auch wegen der vorherigen guten Beratung, jetzt höhere Preise bezahlen, um keinen
Schrott zu kaufen.

P4
Herr Tobias Wehrstedt stellte für den P4 eine stark gestiegene Nachfrage fest;
er sprach von aktuell 10 bis 12 Interessenten. Die Preise für Ersatzteile stiegen stark
an.

SD 1
Herr Günter Schweppenstedde konnte ebenfalls von einer bisher nicht gekannten
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Nachfrage nach SD 1 berichten. Es sei kaum glaublich, wie sich die Situation für
dieses fast nicht mehr beachtete Auto verändert habe.

P2/P3
Herr Tobias Wehrstedt berichtete, dass die Szene um diese Typenreihen fast tot
sei.

15) Planungsstand Internationales Rover-Treffen 2015
Frau Dombert und Herr Donah gaben eine Übersicht über den Stand der
Vorbereitungen zum Internationalen Rover-Treffen 2015 vom 15. bis zum 17.05.
2015.
Das Hotel ist in Bad Salzuflen. Die Ankunft der Teilnehmer an Hotel ist für ca 18 Uhr
am 15.05. geplant. An diesem Abend gibt es ein Kaltes Buffèt.
Am 16.05 soll eine Fahrt zum „Lenkwerk“ stattfinden. Die Ausfahrt soll mit kleinen
Aufgabenstellungen verbunden werden. Abends soll es dann festlich werden.
Für den 17.05. ist wohl außer der Abfahrt nach Hause noch nichts festgelegt.
Es sei, der Chronist hat das nicht mitbekommen. Durch das Einschalten regionaler
Sponsoren wird eine Teilnehmergebühr von ca. € 300.- möglich
sein.
Über früheres Anreisen oder späteres Abreisen würde man sich freuen. Die
Landschaft gäbe das allemal her.

16) Verschiedenes

STARTNUMMERN FÜR DAS INTERNATIONALE ROVER-TREFFEN
Es wurden einige Entwürfe, u.a. einer aus der Familie Jagdfeld gezeigt.
Wurde da etwas beschlossen?

FLYER
Davon müssten wieder welche aufgelegt werden.

KENNZEICHEN-EINFASSUNGEN MIT ROVER-FREUNDE EMBLEM
ALS CLUBKASSENFÜLLER
Die Versammelten befürworteten diese Idee.

17) Ende der Versammlung
Die Versammlung endete um 15 Uhr 24

Danach fuhr eine Delegtion noch nach Bad Salzuflen zur Besichtigung des vorgesehenen
Hotels.
Zwischen 13 und 14 Uhr war eine Pause für eine Imbiss eingelegt worden.

Verfasser: Manfred Hemmersbach Datum 24.09.2014
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